

Protokolleintrag vom 14.06.2006

2006/134

**Dringliches Postulat von Richard Rabelbauer (EVP) und Robert Schönbächler (CVP) vom 3.5.2006:
Personen- und Nutzfahrzeuge, Förderung abgasarmer und umweltschonender Antriebssysteme**

Richard Rabelbauer (EVP) begründet das am 17. Mai 2006 dringlich erklärte Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 48, 88 und 150/2006).

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Departementes der Industriellen Betriebe namens des Stadtrates bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Theo Hauri (SVP) zieht den von Mauro Tuena (SVP) namens der SVP-Fraktion am 17. Mai 2006 gestellten Textänderungsantrag zurück und stellt neu den Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit offensichtlichem Mehr dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.